



3eme ARTICLE



La crise religieuse a aussi pour cause des raisons d'ordre pratique.

Elle peut venir soit de la faiblesse de volonté, soit de l'insuffisance de la vie chrétienne, soit des défaillances morales.

La faiblesse de la volonté, c'est là, croyons-nous, la principale cause de cette dépression religieuse chez les jeunes, puisqu'elle engendre le manque de caractère et le respect humain. Il faudra enseigner aux enfants qu'ils ont tous à remplir un rôle important dans la société et qu'ils doivent travailler à atteindre un but. Il faudra aussi leur donner une personnalité forte, indépendante, que rien ne puisse abattre, et les traiter avec respect sans toutefois développer chez eux l'orgueil. Ils sauront alors se respecter eux-mêmes et se faire respecter des

